
Logra tirador José Luis Sánchez bronce y cuota olímpica en Lima 2019

- Subió al podio en la prueba 50 metros rifle 3 posiciones y obtuvo la tercera contraseña a Tokio 2020 para México en la justa continental



“Hice mi trabajo, no me desesperé, no me anticipé, tuve un buen manejo de mis tiempos y creo que ese fue un buen factor para estar entre los primeros lugares”, compartió al terminó de la competencia.

Autor

Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación

30 de julio de 2019

Categoría

Comunicado

El regiomontano José Luis Sánchez Carrillo conquistó la medalla de bronce en la modalidad de 50 metros rifle 3 posiciones de tiro deportivo en Lima 2019, resultado que también le valió obtener la cuota olímpica a Tokio 2020.

Con un puntaje de 439.3 unidades, el tirador apuntó 149.6 puntos en posición de rodillas, 304.3 tendido y 402.8 de pie, que lo llevaron al podio en el Polígono de la Base Aérea Las Palmas del distrito Surquillo en Perú.

“Me siento muy bien, la competencia era lo que esperaba, fue lo que veníamos trabajando, la verdad yo me enfoqué en hacer bien mi trabajo.



“Hice mi trabajo, no me desesperé, no me anticipé, tuve un buen manejo de mis tiempos y creo que ese fue un buen factor para estar entre los primeros lugares”, compartió al terminó de la competencia.

El oro fue para el participante de Estados Unidos Timothy Sherry, quien compiló 455.8 unidades, marca con la que impuso récord panamericano. Su compatriota Michael Phail se hizo de la presea de plata con 453.9 puntos.

De esta manera, Sánchez Carrillo dio la tercera plaza olímpica para México en la justa continental, luego de que la pentatleta Mariana Arceo y la también tiradora Alejandra Ramírez hicieran lo propio.



Asimismo, es el tercer boleto olímpico de la disciplina, ya que además de los conseguidos por José Luis y Alejandra, su compañero Jorge Orozco obtuvo su pase a Tokio en la modalidad de fosa en el Campeonato de Las Américas en noviembre de 2018.

Por otra parte, en la final de fosa varonil, Jorge Orozco terminó quinto con 20 puntos, en el evento en el que el estadounidense Brian Burrows impuso récord panamericano y se llevó la medalla dorada con 43 unidades.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 